

DIMANCHE 9 NOVEMBRE : les choix de St Maclou



St Maclo, dans son désir de suivre le Christ a été conduit à prendre la route à plusieurs reprises, voire à tâtonner avant de trouver là où le Christ l'appelait réellement : une première mission qui échoue, puis un second voyage missionnaire. Devenu évêque, puis chassé d'Alet, il se réfugie en Saintonge (en Aquitaine) où il fut accueilli par Saint Léonce, évêque de Saintes. Il se consacre à la prière dans un monastère, tout en guérissant la fille du gouverneur mordue par un serpent.

Il reviendra ensuite à Alet. En tout cela il a suivi le Christ

Et moi ? Quelles décisions ai-je prises pour être fidèle à mes convictions, même si mon entourage ou la « raison » dictaient le contraire ?

À quelle décision, aussi petite soit-elle, suis-appelée aujourd’hui afin d’être plus fidèle à mes convictions, à ce que Dieu attend de moi ?



Évangile de Luc 14,25-33: « celui qui ne me préfère pas à son père, sa mère, ... ne peut pas être mon disciple, dit Jésus »

Méditation proposée par Jean-Marc et Marie-Claude Bailleul

Ce passage d’Évangile semble rude et exigeant. Il nous permet de nous rappeler que c'est l'amour de Dieu qui est la source de tout amour, en particulier nos liens d'affection envers notre famille. L'évangéliste Luc, au chapitre 18, fait d'ailleurs référence au commandement du décalogue : « honore ton père et ta mère ».

Mais Jésus nous dit aussi que nous ne devons pas nous limiter à cet amour de nos proches. Il nous faut parfois renoncer au cocon familial pour nous faire les prochains de celles et ceux que Dieu met sur notre route, notamment les pauvres et les blessés de la vie (cf. la parabole du

bon samaritain dans l'évangile de Luc, chapitre 10). Nous en faisons l'expérience dans différents lieux ou groupes dans lesquels nous sommes :

Le groupe « Marcher et prier » : nous venons chaque mardi de plusieurs coins de notre doyenné « Haubourdin - Weppes » pour prier, méditer l'évangile et marcher ensemble. Ce groupe devient par les liens tissés une communauté de frères et sœurs en Christ.

La prison : avec l'aumônerie des prisons, des personnes détenues deviennent des frères, grâce aux échanges, notamment lors des groupes bibliques ou de la messe. Lorsque je les rencontre, c'est le Christ que je rencontre (cf. évangile de Matthieu, chapitre 25).

L'équipe d'Action Catholique Ouvrière de Loos-Haubourdin : nous faisons ensemble révision de vie : un temps de recul pour chercher le sens de notre vie. Nous sommes tous très différents mais grâce aux échanges en vérité et aux repas partagés, nous sommes devenus une fraternité ouverte. Nous invitons d'autres à des partages (avec un barbecue !)

Magdala est une association du quartier de Wazemmes avec des personnes qui ont l'expérience de la grande précarité et d'autres qui choisissent de faire communauté avec elles. Beaucoup disent qu'il y a un esprit de famille. Certains disent même que c'est devenu leur famille, notamment ceux qui n'ont plus de famille



Et moi ?

Dans quel lieu je me sens appelé à vivre un amour fraternel, à être disciple ?

Quel pas pour m'engager sur ce chemin de disciple avec ceux que je rencontre dans ma vie de tous les jours ?

Prions avec saint Maclou :



Seigneur, je veux ce que vous voulez, parce que vous le voulez, comme vous le voulez, et autant que vous le voulez. Je vous prie d'éclairer mon entendement, d'embraser ma volonté, de purifier mon corps, et de sanctifier mon âme. Amen !



Refrain

Seigneur, fais de nous des ouvriers de paix ;
Seigneur, fais de nous des bâtisseurs d'amour.

1

Là où demeure la haine, que nous apportions l'amour.
Là où se trouve l'offense, que nous mettions le pardon.

2

Là où grandit la discorde, que nous fassions l'unité.
Là où séjourne l'erreur, que nous mettions la vérité.

3

Là où persistent les ténèbres, que nous mettions la lumière.
Là où règne la tristesse, que nous fassions chanter la joie.

4

Là où s'attarde le doute, que nous apportions la foi.
Sur les chemins du désespoir, que nous portions l'espérance.

5

Donne-nous de consoler, plutôt que d'être consolés.
Donne-nous de comprendre, plus souvent que d'être compris.

6

Car il faut savoir donner, pour pouvoir être comblés.
Car il faut s'oublier, pour pouvoir se retrouver.

7

Il faut savoir pardonner, pour obtenir le pardon.
Il faut apprendre à mourir, pour obtenir l'éternelle vie.